

Más de 150 legisladores del mundo llegarán a Chile para realizar II Cumbre Parlamentaria Contra el Hambre y la Malnutrición

En dependencias del ex Congreso Nacional este lunes 12 se realizó el lanzamiento oficial de la II Cumbre Mundial Parlamentaria contra el Hambre y la Malnutrición en dependencias del ex Congreso Nacional, Santiago, evento que se llevará a cabo el 15 y 16 de junio, en la sede del Congreso Nacional de Valparaíso, donde se reunirán más de 150 legisladores de los cinco continentes para lograr un pacto global de lucha contra el hambre y la malnutrición, atendiendo la necesidad de avanzar con urgencia en mejorar los índices de seguridad alimentaria a nivel mundial, donde día a día casi 828 millones de personas no tienen qué comer.

En la actividad estuvieron presentes la diputada Carolina Marzán, presidenta del capítulo chileno del Frente Parlamentario contra el Hambre y la Malnutrición, parlamentarios y parlamentarias de dicho frente como la senadora Carmen Gloria Aravena y diputadas y diputados como Héctor Barría, Hernán Palma, Érica Olivera, Marta González, Rubén Oyarzo y Helia Molina, el Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, además del Subdirector General y Representante Regional de FAO, Mario Lubetkin y la Directora de la División de Asociaciones de la ONU-FAO, Marcela Villarreal.

Anuncio Patrocinado

La diputada Carolina Marzán, señaló que “este evento global del cual Chile tiene el privilegio de ser anfitrión desde el Congreso Nacional y por el cual trabajamos por más de un año para que seamos sede, busca fortalecer el rol de los parlamentos a través del intercambio de experiencias y buenas prácticas políticas y legislativas que permitan contribuir al logro del Objetivo de Desarrollo Sostenible 2: #HambreCero”

La parlamentaria agregó que “Sabemos que es complejo porque la pandemia nos produjo un retroceso tremendo en todos los avances para combatir el hambre en el mundo y en nuestro país hoy existen 3 millones de personas que viven inseguridad alimentaria, es decir que no han tenido acceso a alimentación y 700 mil personas han estado uno o más días sin ingerir ningún alimento. En términos de malnutrición también hay cifras preocupantes ya que en nuestro país el 54% de niños, niñas y adolescentes sufre de sobrepeso u obesidad. Es por ello, que queremos poner a Chile en el liderazgo de la lucha contra el hambre y la malnutrición. No podemos estar tranquilos mientras alguien tanto en Chile como en el mundo se va a dormir sin haber ingerido ningún alimento en el día o no tenga acceso a una alimentación saludable”, dijo Marzán

Más de 150 legisladores del mundo llegarán a Chile para realizar II Cumbre Parlamentaria Contra el Hambre y la Malnutrición

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela deseó “el más fecundo debate de las y los parlamentarios a nivel mundial que se encuentran en esta cumbre clave. El presidente de la República, en su cuenta, dijo dos cosas categóricas para nuestro sector: el desarrollo rural inclusivo y la estrategia de soberanía para la seguridad alimentaria. El programa de gobierno se ecualiza con esta preocupación global”. En ese sentido, el titular del agro sostuvo que espera que esta cumbre sea inspiradora para sacar adelante la ley contra los desperdicios de alimentos.

Por su parte, la Senadora Carmen Gloria Aravena, destacó el evento y agradeció la instancia. “Un especial agradecimiento a quien ha liderado esto, que es Carolina Marzán, ella como diputada representando a muchos que están acá presentes ha hecho un trabajo inmenso por traer esta cumbre a Chile. Tenemos una cantidad importante de proyectos que están descansando y durmiendo en ambas cámaras y hoy la agricultura no ha sido prioridad y creo que los legisladores tenemos que hacer un compromiso en apurar la causa porque de nosotros depende que pasen muchas cosas. La situación alimentaria en el mundo está compleja y Chile no es una excepción”.

En tanto, el Subdirector General y Representante Regional de FAO, Mario Lubetkin, destacó que “Por primera vez, América Latina y el Caribe recibirá la Cumbre Mundial Parlamentaria contra el Hambre y la Malnutrición; y Chile será el anfitrión de este encuentro que nos dará

Más de 150 legisladores del mundo llegarán a Chile para realizar II Cumbre Parlamentaria Contra el Hambre y la Malnutrición

la oportunidad de fortalecer las redes parlamentarias regionales y globales en favor de la seguridad alimentaria y nutricional, como una prioridad política y legislativa de nuestras naciones".

Cabe señalar que la realización de esta cumbre mundial tiene como referencia el trabajo realizado desde 2009 por el Frente Parlamentario contra el Hambre, una red de más de 25 parlamentos de América Latina y el Caribe integrada por más de 400 parlamentarios y parlamentarias, que han impulsado la aprobación de más de 80 leyes y políticas nacionales y regionales en materia de alimentación adecuada, seguridad alimentaria con enfoque de género, la reducción y prevención de pérdidas y desperdicio de alimentos, al derecho a la información de los consumidores, a la alimentación escolar, al fortalecimiento de la agricultura familiar sostenible, a la toma de acción por el clima, entre otras temáticas.

Así, la antesala de la Cumbre parlamentaria se realizará el X Foro del Frente Parlamentario contra el Hambre de América Latina y el Caribe con el objetivo de fortalecer la postura común regional de cara al encuentro global y promover un compromiso político del más alto nivel entre los parlamentos de la región para lograr el cumplimiento de la agenda 2030, especialmente en un contexto post pandemia y en medio del conflicto entre Rusia y Ucrania.

y tú, ¿qué opinas?